

L'article de 2016

Clairette, le 5 janvier 2016 à 23:04

Il faut bien l'avouer, 2015 fut une année pauvre en articles de blog. 2016 risque d'être du même acabit, car on n'a pas de grands projets de travaux ou de voyages sur Schnaps pour tout de suite. Ce n'est pas l'envie qui manque, et il y a de grands projets pour un peu plus tard, c'est juste qu'une vie presque conventionnelle avec boulots, ferry/BX, marmaille, ça ne laisse pas beaucoup de temps pour se faire des sorties en Schnaps. On ne s'en plaint pas trop, c'est un investissement pour repartir plus tard avec une caisse de bord re-remplie et un équipage un peu plus nombreux.

Bref, la nouvelle année nous offre notre prétexte annuel pour écrire un article de blog : c'est l'occasion de souhaiter à nos ultra-fidèles lecteurs (oui parce que si vous êtes encore là alors que la fréquence de publication est un peu ridicule, vous êtes ultra-fidèles) une très belle année et de vous mettre un peu de soleil dans les yeux avec les photos de la sortie de l'été il y a quelques jours.



La Nouvelle-Zélande c'est toujours aussi joli...



dans les bras d'un Pohutukawa

Schnaps au mouillage,



première leçon de rame dans l'annexe

Moussaillon a pris sa



Moussaillonne est chargée de regonfler l'annexe en cas de fuite de la valve. Pas sûr que la méthode soit très efficace...



L'équipage semble dubitatif sur la précision des prévisions du Metservice. On avait dit 15 noeuds de portant, pas 25 noeuds de près ! (Ceci dit ils ont été super cools pendant toute la nav et les manoeuvres. Et pendant les vacances aussi !)

Adresse de cet article :

<http://www.lesbaleinesetlescoquillages.com/2016/01/05/larticle-de-2016/>

0 commentaire(s) :